

CLUBES

El Club Natació Sabadell se acerca al público joven y crea un centro de eSports

La empresa sabadellense de entretenimiento Asobu constituida hace poco más de un año ha inaugurado en las instalaciones del Club Natació Sabadell una sección de deportes electrónicos para ampliar su alcance.

Palco23

21 dic 2020 - 19:37



El Club Natació Sabadell abre otras vías de negocio. El centro deportivo sabadellense estrenó el pasado domingo, junto con la empresa Asobu, el primer centro de eSports y gaming en la entidad. El centro ha supuesto una inversión por parte de Asobu de más de 150.000 euros y consta de una infraestructura de 400 metros cuadrados con veinte ordenadores de última tecnología.

El centro se inauguró con un torneo solidario de League of Legends, realizado con la intención de recaudar fondos para el telemaratón anual La Marató de TV3. El lunes arrancará otro torneo, presencial, de dos días de duración del videojuego Counter Strike GO, para que los aficionados a los videojuegos socios y no socios puedan participar y conocer las nuevas instalaciones del club.

La entidad sabadellense, que cierra su ejercicio fiscal a 31 de agosto de cada año, cerró la temporada 2019-2020 con una facturación de unos 9,5 millones de euros, lejos de los doce millones que el club registró en la temporada 2018-2019, con una caída del 21%. La previsión para el ejercicio 2020-2021 es que los números rojos superen los dos millones de euros, añadiéndose a la deuda que la entidad tiene a largo plazo de más de 20 millones de euros.

El centro ha supuesto una inversión por parte de Asobu de más de 150.000 euros y consta de una infraestructura de 400 metros cuadrados con veinte ordenadores de última tecnología

El club ha reconocido que atraviesa una delicada situación económica debido a las consecuencias del Covid-19. El club, de cuyas instalaciones han salido estrellas de la natación como Gemma Mengual, Ona Carbonell o Mireia Belmonte, presentó en octubre un nuevo expediente de regulación temporal de empleo (Erte) a sus 250 trabajadores.

Las cuotas de los socios, que representan el 75% de los ingresos del club, se han visto perjudicados este año a causa de la pandemia y el cierre de las instalaciones. Tras la declaración del estado de alarma en España el pasado marzo, la entidad catalana había perdido hasta octubre un 20% de sus socios.

El club, fundado en 1916 y que tiene a Claudí Martí como presidente, cerró el último ejercicio con unas pérdidas de 250.000 euros. La deuda a largo plazo de la entidad rebasa los veinte millones de euros. Además, el club ha captado este año créditos del Instituto de Crédito Oficial (ICO) por un millón de euros.